



CANDIDATURE AU POSTE DE REPRESENTANT DES JUGES

PRESENTATION DU PROJET

(profession de foi)

DE AURELIE MARC

Chers amis juges et membres de la communauté gymnique,

Aujourd'hui, je me porte candidate au poste de représentante des juges au sein de notre Fédération. Animée par une profonde passion pour la gymnastique en général et le jugement en particulier, je souhaite mettre mon expérience et mes compétences au service de notre communauté de juges. Je suis depuis 1 cycle juge 5 GAF et responsable des juges de ma région depuis une dizaine d'années.

Mon engagement :

1. Défendre l'intégrité et l'équité du jugement

Le rôle des juges est fondamental dans la valorisation du mérite sportif et l'application des règles de manière juste et impartiale. Je m'engage à défendre la rigueur et l'équité dans nos évaluations, afin de garantir que chaque athlète soit jugé(e) selon des critères transparents et uniformes. Je veillerai également à ce que chaque juge dispose des moyens nécessaires pour remplir cette mission dans les meilleures conditions.

2. Favoriser la formation continue et l'harmonisation des pratiques

La gymnastique est un sport en constante évolution, et il est essentiel que nous, juges, restions à jour avec les modifications des règlements et les nouvelles tendances. Je propose d'encourager des formations régulières et innovantes, l'utilisation d'outils en phase avec notre époque et des échanges entre juges de différents niveaux et de différentes disciplines afin de maintenir un haut niveau de compétence et d'harmoniser nos pratiques à travers tout le territoire, ceci dans un esprit convivial.

3. Renforcer la communication et la représentativité des juges

En tant que représentante, je serai à l'écoute de vos besoins et de vos suggestions. Mon rôle sera de faire remonter vos préoccupations, vos idées et vos attentes auprès de la Fédération, pour qu'elles soient prises en compte dans les prises de décision. Je souhaite également renforcer la transparence en instaurant des canaux de communication réguliers afin que chaque juge se sente informé(e) et impliqué(e).

4. Promouvoir le respect et la valorisation du rôle de juge

Le juge est un acteur essentiel du bon déroulement des compétitions, et il est primordial que son travail soit respecté et reconnu. Je m'engage à promouvoir une meilleure reconnaissance de notre rôle et à travailler pour améliorer nos conditions d'exercice. Notre fonction exige rigueur, impartialité et engagement, et elle mérite une valorisation à la hauteur de ces exigences.

Ma vision :

Je crois fermement qu'un environnement de jugement juste, solidaire et professionnel est essentiel à la réussite de nos athlètes et à l'épanouissement de notre discipline. En tant que représentante des juges, je m'engage à porter ces valeurs et à travailler en collaboration avec tous les acteurs de la Fédération pour promouvoir l'excellence et l'intégrité dans notre sport.

Je vous remercie de la confiance que vous voudrez bien m'accorder et je suis à votre disposition pour échanger sur vos attentes et vos besoins.

Fait le 14/09/2024